

Pèlerinage diocésain des malades à Lourdes



Proposé aux élèves de seconde, ils sont au service des malades, des personnes handicapées et des personnes âgées du diocèse de Lyon en tant que brancardiers.

C'est également une semaine où les jeunes vivent des belles expériences humaines et spirituelles.





Taizé



Aller à Taizé c'est prendre du recul sur sa vie quotidienne, rencontrer des personnes venant de différents pays, c'est chanter et prier avec les frères de Taizé. C'est aussi réfléchir à un engagement dans l'Eglise et dans la société

